

ABSTRAK

Muhammad Abdul Haris. 3131111026. Political Violence Boko Haram Di Nigeria "Studi Kasus Kejahatan Internasional Boko Haram Di Nigeria". Skripsi. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Medan.

Permasalahan yang diteliti adalah bagaimanakah kejahatan *Political Violence* (kekerasan Politik) Boko Haram di Nigeria. Tujuan utama penelitian ini ialah untuk mendeskripsikan secara menyeluruh *Political Violence* Boko Haram di Nigeria Studi Kasus Kejahatan Internasional Boko Haram di Nigeria. Metode penelitian yang digunakan adalah dengan metode library research (metode penelitian kepustakaan). Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu menggunakan data sekunder. Teknik pengumpulan data penelitian ini dengan menggunakan buku, jurnal, artikel dan dokumen-dokumen resmi dan terpercaya. Teknik analisis data dalam penelitian ini menggunakan tahap pengumpulan data, reduksi data (*data reduction*), penyajian data (*data display*) dan penyimpulan data. Pembahasan hasil penelitian dalam penelitian kepustakaan tentang *Political Violence* Boko Haram di Nigeria Studi Kasus Kejahatan Internasional Boko Haram di Nigeria menunjukkan bahwa terjadinya *Political Violence* (Kekerasan Politik) di Nigeria yaitu berupa tuntutan warga negara Nigeria untuk menjalankan sistem pemerintahan berdasarkan syariat Islam dengan melakukan aksi kejahatan kemanusiaan serta menolak adanya budaya barat di Nigeria. Beberapa aksi kejahatan Kemanusiaan yang termasuk kejahatan internasional perdasarkan Konvensi PBB yang dilakukan oleh kelompok radikal Boko Haram seperti penculikan anak-anak, penahanan, pemerkosaan, pembunuhan massal, serta pengeboman di tempat-tempat ibadah dan kantor polisi. Oleh karena itu upaya pemerintah Nigeria menyelesaikan Kejahatan Internasional Boko Haram yang terjadi di Nigeria. Secara akademis, penelitian ilmiah ini diharapkan mampu memberikan kontribusi ilmiah dalam dunia akademis dan mampu menjelaskan kepada pembaca bahwasannya *Political Violence* yang dilakukan Boko Haram yaitu suatu pergerakan social yang melakukan kejahatan internasional.

Kata Kunci: *Political Violence, Gerakan Sosial, Boko Haram, Nigeria*